



Newsletter 2/2022

Call for Action

MS Wissenschaft legt in Koblenz an

Vom 21.-24.07.2022 legt die MS Wissenschaft (Link: <https://ms-wissenschaft.de/de/wissenschaftsjahr/ms-wissenschaft-2022/>) in Koblenz an. Hier haben wir die Möglichkeit die neue Uni Koblenz öffentlichkeitswirksam mit unseren Projekten und Angeboten zu präsentieren. Wir planen derzeit u.a. einen Messestand und Projektpräsentationen auf der Wissenschaftsmeile vor dem Schiff - voraussichtlich am 23. und/oder 24.07.2022 (je nach Anzahl der Rückmeldungen). Wer seine Projekte auf interaktive Weise den Bürger*innen näher bringen möchte, meldet sich bitte bis zum 14.04.2022 bei Dr. Inka Engel (transferstelle@uni-koblenz.de).

Vorstellung von Transferprojekten in regionalen Medien

Das Transfererteam plant zusammen mit dem Referat Öffentlichkeitsarbeit interessante Transferprojekte der Region vorzustellen. Dies soll sowohl über Artikel in regionalen Printmedien geschehen als auch über einen Podcast. Bitte geben Sie bis zum 31.03.2022 eine unverbindliche Rückmeldung an Dr. Miriam Voigt (mvoigt@uni-koblenz.de), wenn Sie Interesse haben, Ihre Projekte der Öffentlichkeit zu präsentieren. Wichtig ist hierbei, dass Ihre PraxispartnerInnen aus der Region an dem Artikel/Podcast ebenfalls mitwirken möchten.

Einladung zur Abschlussveranstaltung des Transferprojekts #bugauni2029

Das Projekt #bugauni2029 neigt sich dem Ende zu und das Transfererteam möchte zum Abschluss den sieben erfolgreichen Projekt tandems aus der Uni und der Region die Gelegenheit bieten, ihre innovativen Ergebnisse der Öffentlichkeit am 28.06.2022 ab 18:00 Uhr im Schloss Koblenz vorzustellen. Weitere Informationen sowie Anmeldemöglichkeit finden Sie unter www.uni-ko-ld.de/bugauni2029.



[Weitere Infos](#)

Rheinland-Pfalz Tag in Mainz

Die ersten Planungen für die Präsentation der neuen Uni Koblenz auf dem Rheinland-Pfalz Tag vom 20.-22.05.2022 in Mainz ist abgeschlossen. Wir danken den Kolleginnen und Kollegen Dr. Kornelia van der Beek, Siegmar Seidel, Prof. Dr. Maria Wimmer, Prof. Dr. Stefan Paulus, Stephanie Justrie, Jun.-Prof. Dr. Fabian Wolff, PD Dr. Carola Winkelmann, Prof. Dr. Michael Klemm und Frau Meinerz für ihre Bereitschaft, den RLP-Tag mitzugestalten.

Smarte Region Mayen-Koblenz

„Der Landkreis Mayen-Koblenz ist eines der im Jahre 2020 ausgewählten deutschlandweiten ‚Modellprojekte Smart Cities‘ [...]. Unter dem Titel ‚Smarte Region MYK10‘ werden hier vor Ort mithilfe dieser Förderung bis Ende 2027 zukunftsweisende analoge und digitale Strategien sowie Lösungen für alle Daseinsbereiche entwickelt und erprobt.“ (<https://myk10.de/>). Aktuell werden in verschiedenen Arbeitsgruppen die Ideen gesammelt und erste Strategien entwickelt. Alle Fachbereiche sind durch Kolleginnen und Kollegen in allen Arbeitsgruppen vertreten. Vielen Dank für Ihr Engagement!

Hinweis auf Transferveranstaltung

Gerne möchten wir Sie auf die kostenlose Online-Veranstaltung des BMBF „Alumni im Transfer“ am 22.03.2022 hinweisen, in der es um das Transferpotential von Universitäten geht bzw. um die Frage, welche Rolle dabei den Alumni zukommt. Alle Infos finden Sie unter <https://www.transferwerkstatt.de/>

Hinweis auf eine Veranstaltung des Universitätschors

Universitätschor Koblenz unterwegs in der Karibik: „St. Francis in the Americas - Caribbean Mass“, Glenn McClure

So, 1.5.2022, 18.00 Uhr, Basilika St. Kastor Koblenz

Zu schwungvolle Rhythmen und offenherzigem Musizieren lädt ein die karibischen Messe „St. Francis in the Americas“ in Begleitung des Steelpan-Ensembles der Panworld



Dortmund. Die ungewöhnlichen Klänge waren bereits auf dem Kirchentag zu hören und nun ist die Komposition von Glenn McClure, Professor der renommierten Eastman School of Music Rochester, erstmalig in Koblenz zu hören. Es singt Génesis López Da Silva, Mezzo-Sopranistin, Caracas, und der Universitätschor Koblenz unter der Leitung von Christian Jeub. Weitere Infos finden Sie unter [Startseite - Universitätsmusik Koblenz \(uni-koblenz.de\)](http://uni-koblenz.de)